

號三十八百三第
日伯新聞

臺灣の大洪水
北部臺灣に一大洪水襲來し家屋二千
流失行衛不明の者亦無數罹災地となり
北との交連全く遮斷する(東京七日)
●倫敦會議と獨代表
聯盟十四ヶ國代表より成る倫敦會議
に出席せる獨逸代表に付き當市發行の
一獨紙は論じて曰く獨代表は賠償問題の修正及びルール撤兵問題に關
しては特に強硬なる態度を執るべく
若し佛國がルール艦長の二ヶ年間延
期を固執せんか獨逸は到底之を承認
すべくも非ず問題は容易に解決せざ
るべし(倫敦六日)

となるに際しては同氏唯一の黒幕として大いに活動した

あるべしと
成程チヨト假てる▲所で紅木屋侯爵
今度はスツカリ若返つて大いに色褪あせ
が良くなつて戻つて來た無論カザメ
ントの爲めは言ふだけ野暮▲一体侯爵
はお幾つにならせられるかと或る
オセツカイ者が檢べてみるとシンコ
エンタタンントス被判つたゲナ▲ベン
コンセルバード其邊の若い者顔色な
ださか

◆當社貸付移破
一、爲替相場が非
入金なさるの
一、御返済成績不
の誠意なし
乍ら本國保証
一、左記諸君の現

常によくなりました。御
は今の内です。
良又は居所不明其他返済
認めらる、向は御氣の毒
人から申受けます。
住所御一報を得たし

め特に國喪三日間を發表したりと因

つあり同日州統領カラロス氏は教

卷之三

卷之三

伊太利大使は内亂終結と共に逸早く來聖し同國領事其他と打合せる所あり又英國大使チルレー氏葡萄牙大使ゾアルテ氏も去六日來聖したるが何れも自國民の蒙れる損害程度を調査に來たものなることは言ふ迄もなく殊に英國は伯國唯一の投資國なるだけに其蒙れる損害も大なれば聯邦政府は定めし多大の損害を取られることなるべしと

(2) ミナズ州統領逝去
同州統領ラウル・ソアレス氏は豫て健康を害しリオ市に療養中一時快方に赴きたる爲め本年四月歸任政務に扶掌り居たる所先頃來又々病氣再發して聯邦統領ベルナルド氏此れが爲

(3) 州議會は十二日から
聖州議會は來る十二日火曜日開院式を舉行すべく目下諸般の準備を急ぎ

州統領カーロバカンボス氏は七日附を以て大佐ベードロカンボス氏を州兵旅團長に任命したる大佐は反亂勃興以來州兵の殘部を引率し最後迄勇敢に防戦したる廉を以て此任命を得たる次第なるが一般市民も同大佐の昇任を悦び祝辭を齎する者引きも切らずと同氏は日本人ソックリにて而貌から風格好まで似たるは愚知らぬ外國人が見れば伯國人とは思はぬ程なるがソロカバ市外カムボラルゴの生れにて本年五十一歳なりと

(4) 新州兵旅團長
るには至らずとも

業車働自貸
Garage Congresso
Praça João Mendes
Telephone Central 81

GAR
NORMA

Tel, Cidad
Praça da Repu

ELIX
GAL
Av. S. Jo
能を整える効能がありますから安心して服用にも向きます。
(國內到る處の信用ある薬店にあり)
(一九一六年二月二十一日附衛生局認可)

大阪商船會社
日本郵船會社御用達
國際汽船會社
各艦船食糧並ニ船具賣込業
ヤマカ力合資商會
サントスマ
マルチン・アフォンソ街四十一番
電話 前田 合同經營
小淵
セントラール一九七三番

SOCIEDADE
KNOWLES & FOS
PARA O BRASIL LTD
聖市ラルゴサンベント
ノウレス
フォスター
商
出機械類
其他
寄り下さい
御出雲の節は是
は何なりと御
應じます

GE
HAL

に損害の事變に因り死傷若くは財產
は左の要點を明記し可成證拠書を
添へる急なく本館へ届出ありたし
一、死傷の場所、時、原因、局所、
二、被害の場所、時、原因、局所、
三、財産損害の場所、時、原因、品名、價額、
四、所有主の住所姓名、右生宣示す
大正三年八月一日
在サンバウロ
帝國總領事館

長澤伍一
大正十三年三月
海外輸
Kaigai
Cai
新式農具
アラード
アラード
は特に地
一切取扱へあ

後藤貞二郎
大業株式會社
伯國支店

つあり同日州統領カーロス氏は數書中に今次反亂に就いて詳報する所あるべしと

今度歸つて來たオグア
ベ植民地の村長様白鳥
堯助君のことを紅木屋
候爵といふものがある
成程チヨト似てる▲所で紅木屋侯爵
今度はスッカリ若返つて大いに色艶
が良くなつて戻つて來た無論カザメ
ントの爲めは言えだけ野暮▲一体侯
爵はお幾つにならせられるかと或る
オセツカイ者が檢べてみるとシンコ
エンタタンストと判つたゲナ▲ベン
コンセルバード其邊の若い者顔色な

聖市コンデデサルゼーダス街四拾壹番地、坂上)
郵便私書函…………壹 八五〇
御旅館常盤 石原桂造
聖市ルア、ボニータ十一番

◆當社貸付移破
一、爲替相場が非
入金なさるの
一、御返済成績不
の誠意なし
乍ら本國保証
一、左記諸君の現

田嶋亮太郎
植民諸君に謹告◆
常によくなりました。御
は今之内です。
良又は居所不明其他返済
認めらる、向は御氣の毒
一人から申受けます。

●領土屋兩書記生無事歸聖　去月出張せる兩書記生は二泊の後歸聖の豫定なりし所中々歸つて來す總領事館でも心配の餘りバクルに電照するところあつたが去四日夜無事歸聖した途中の様子に就いて語る
何しろ運がようございました叛軍の逃げた後を後をさ進んで行つたので何の故障もなく過しました最殆んど復舊し工場も八分方は作業を初サンバクロを出て其夜はリメイラ町泊ト翌日はサンカーロスからアラクワラを經由ガカイニヤ泊りボルトリベイロでチエテ河を渡り一日バグルに着きましたバトルが丁度追撃隊に出會ひました待つて来るどボルトリベイロ渡しが不可能だと知れだの上流のバーラボニタの橋を渡ることにしましたが二泊して歸りは元來た道を辿つて來ました
因にバウル市には二十八日中に叛軍全部が来て二十日にはボツカツ方面へ引揚げた由なるが例に依り公金を奪つた外民家は少しも荒さずノロエスチ鐵道從業員などの給料滞りなどは大分支拂ひ盛んに革軍の評判を宣傳した模様なりと尙バウルの我領事館其他在留邦人は總て無事なりと新同胞到着商船カナダ丸にて到着の大毎移民其他二百餘名は去四日無事收容所入りモヂアナ線配耕の分は昨七月午前三日出發したるがノロエスチ線並にフロカバナ線は汽車の不適の爲向敷り滞在すべしと今回の大毎記者來伯移民の情況觀察かたゞ聯邦大統領サンバクロ州統領などへ本山大毎社長からの土産物を贈呈する爲めカナダ丸で來伯した大毎記者上田正二郎氏は去四日入聖六日夜阪元鑄氏と同道にて黒河に向ひたりと
●白鳥堯助氏歸伯　今度のカナダ大河内辰夫九ではイグアツベ植民地主任白鳥堯助氏が新夫人と共に三年半振りで伯

▲往來　藤田克己　三日出席　電話セントラル一〇一
▲矢崎節夫　五月出雲七日歸耕　電話セントラル八一
▲齊藤幸　五月出雲七日歸耕

國歸任同氏は明九日イグアツベ向け三十日官命を帶びてバウル領事館に出席すべしと向全殖民地図托醫菊池開平氏も家庭同伴來伯

●邦人旅館閑散　騒動の爲め汽車不通の所が多く其爲め市内邦人旅館は何れも閑散なりと

電車全通　電車會社は損害を受けた第一番なるが戰争が済んでから極力復舊工事を怠らる爲め去五日から全線の運轉を見るに至り動力を開始するに至れりと何分内亂の直接

市内プラザダレブアリカ三七

電話シダーデ三八九〇

連搬用　貸自車業

原村喜之助

岩淵彪夫

眞面目な人一名至急入用。

委細は下記へ。

サンバクロ市

大正十三年八月一日

Rua B. deCarvalho No. 5
Telephone No. 156 BAURU

Caixa Postal, 1714
Rua Quinta Boa Vista, 80
São Paulo

岩淵彪夫
眞面目な人一名至急入用。
委細は下記へ。

サンバクロ市

日本雜貨　獨逸品各種

賣藥、罐詰類、色々、玩具

額、額面用ビードロ、額様

バウル一市バチスタ、ダ、カルバリオ一四番

柳木商店

日本雜貨　獨逸品各種

賣藥、罐詰類、色々、玩具

額、額面用ビードロ、額様

巴ウル一市バチスタ、ダ、カルバリオ一四番

柳木商店

日本雜貨　獨逸品各種

賣藥、罐詰類、色々、玩具

額、額面用ビードロ、額様

巴ウル一市バチスタ、ダ、カルバリオ一四番</p

